

ARCINFO.ch

⌚ 19.06.2016, 13:05

Premier concours culinaire pour les quinze ans de Fourchette verte



Concours culinaire "Fourchette gourmande" NEUCHATEL 18 06 2016 PHOTO: Christian Galley

Concours culinaire "Fourchette gourmande" NEUCHATEL 18 06 2016 PHOTO: Christian Galley

Concours culinaire "Fourchette gourmande" NEUCHATEL 18 06 2016 PHOTO: Christian Galley

PAR JACQUES GIRARD

CUISINE - L'antenne neuchâteloise de Fourchette verte a organisé samedi à Neuhâtel son premier concours culinaire pour les élèves de 9e Harmos. Reportage.

Mitonner avec plaisir des repas sains, variés et équilibrés, aussi agréables aux pupilles qu'aux papilles, tout cela lors d'une compétition culinaire mais dans un esprit de rivalité très convivial : c'est possible. C'est même ce qu'ont vécu quatre équipes de jeunes élèves de 9^e Harmos samedi au collège du Mail, à Neuchâtel, lors du premier concours « Fourchette gourmande » organisé pour fêter les 15 ans de l'antenne « Fourchette verte » neuchâteloise.

Après cette mise en bouche, découvrez cette première compétition et ses résultats dans nos éditions papier de lundi.

